
Exmo.Sr 
SANDRO ZANOTTO 
M.D Presidente do Legislativo 
Colorado/RS 
 
 

A Vereadora abaixo firmado, pertencente a Bancada do Movimento Democrático 
Brasileiro – MDB, com  assento nesta Câmara, coloca a consideração dos ilustres colegas a 
seguinte Indicação. 

 
 
Que o Poder Executivo disponibilize maior número de lixeiras no perímetro 

urbano e em Vista Alegre, e que as mesmas sejam lavadas com frequência. 
 
JUSTIFICATIVA 

 
  Entendemos ser necessário um maior número de lixeiras, pois a quantidade de lixo é 
grande e a distância entre uma e outra é bastante. A lavagem das mesmas é necessário pelo odor 
que ocasiona com lixo que as vezes saem dos recipientes ou até mesmo do chorume que se forma 
com o lixo orgânico. 
 

Que a Mesa após ouvir o Douto Plenário, encaminhe o pedido em pauta ao Poder 
Executivo Municipal.  

 
Sala de Sessões, aos 14  dias do mês de março de  2022. 

 
 
 
 FRANCINI PAZINATO               
 Vereadora MDB  


